www.iusevillaciudad.org Diciembre 2016. Número 2.906 comunicacion@iusevillaciudad.org

## EL 4-D SALIMOS A LA CALLE A CREAR PODER POPULAR ANDALUZ

La Plataforma 4 de Diciembre ha convocado este domingo una gran manifestación unitaria en Sevilla, con motivo del Día Nacional de Andalucía, que partirá a las 12 horas desde el Prado de San Sebastián.

Un pueblo sin memoria es un pueblo perdido y condenado a repetir su historia una y mil veces. Por eso, para los andaluces y andaluzas de conciencia, el 4D no sólo es una fecha simbólica de la que sentirse orgullosos, sino un **recordatorio** de que los derechos se conquistan, no se conceden ni se regalan.

Hoy, 39 años después de aquel histórico 4D de 1977, en el que cerca de dos millones de andaluces se lanzaron a las calles para exigir **autogobierno**, tenemos una **autonomía limitada** y los problemas que llevaron al pueblo a movilizarse siguen vigentes.

La realidad es que Andalucía continúa siendo un territorio dependiente y subalterno. Y que nuestra tierra y recursos son esquilmados o expropiados por la voracidad de los grandes intereses económicos globales, con la complicidad de quienes gobiernan la Junta, mientras en el pueblo andaluz se genera paro, miseria, precariedad, pobreza y sufrimiento.



Por ello, desde Izquierda Unida hacemos un llamamiento a participar en la manifestación de este domingo en Sevilla para reclamar **más soberanía**.

Como dice nuestro coordinador general andaluz, "nuestra movilización masiva de este 4D será otro ejemplo más de lucha y esfuerzo para volver a alzar la voz con solidez, contundencia y alegría en defensa de una Andalucía **próspera, justa, libre y radicalmente democrática**".

El manifiesto de la Plataforma 4D lo deja bien claro: "Queremos una Andalucía que se piense y actúe por sí y para sí y en solidaridad con todos los pueblos". Y para ello se requiere, lógicamente, mucho más que la intervención de un partido político o ganar unas elecciones. Se precisa de la acción de un **pueblo organizado y consciente**.

Necesitamos, por tanto, construir un **poder popular andaluz**, en todos los ámbitos, que haga posible una Andalucía Libre formada por mujeres y hombres libres.

Andalucía será dueña de su futuro cuando sea una sociedad **dueña de su presente**. Este domingo, salgamos a las calles de nuevo, como hace 39 años. No por melancolía... sino para coger impulso y para seguir ¡LUCHANDO y CREANDO PODER POPULAR!

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org